

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan, maka kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. *Non Performing Loan* (NPL) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Profitabilitas atau *return on asset* (ROA) pada Bank Swasta Devisa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
2. *Net Interest Margin* (NIM) tidak berpengaruh terhadap Profitabilitas atau *return on asset* (ROA) pada Bank Swasta Devisa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
3. *Loan to Deposit Ratio* (LDR) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Profitabilitas atau *return on asset* (ROA) pada Bank Swasta Devisa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
4. Ukuran Perusahaan (SIZE) tidak berpengaruh terhadap Profitabilitas atau *return on asset* (ROA) pada Bank Swasta Devisa yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

## 5.2 Implikasi Teoritis

Penelitian ini berhasil membuktikan bahwa *Non Performing Loan* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Return on Assets*, hal ini membuktikan semakin tinggi tingkat rasio NPL mengindikasikan banyaknya kredit macet yang dialami bank dan mengakibatkan kerugian. Meningkatnya NPL mengakibatkan biaya penyisihan penghapusan aktiva semakin tinggi. Hal inilah yang akan mempengaruhi profitabilitas bank karena pendapatan yang seharusnya diterima bank tidak jadi diterima akibat kredit macet. Selain bank tidak menerima pendapatan, bank juga harus tetap mengeluarkan biaya operasional yang ditanggungnya. Hasil penelitian ini sama dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Loraine Pertiwi dan Liana Susanto (2019) yang menunjukkan NPL berpengaruh negatif dan signifikan terhadap ROA.

Variabel *Net Interest Margin* dalam penelitian ini membuktikan bahwa NIM tidak berpengaruh terhadap *Return on Asset*. Hal ini mengakibatkan pendapatan bunga atas aktiva produktif yang didapatkan oleh bank kurang baik dikarenakan bank tidak mampu mengelola aktiva produktifnya secara optimal untuk menghasilkan pendapatan bunga bersih yang tinggi. Hasil penelitian ini sama dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Arsy Nurulita Mustafa dan Erna Sulistyowati (2022) yang menunjukkan bahwa NIM tidak berpengaruh terhadap ROA.

Variabel *Loan to Deposit Ratio* dalam penelitian ini membuktikan bahwa LDR berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Return On Asset (ROA) artinya setiap kenaikan LDR akan mengakibatkan penurunan pada

ROA. Hal ini membuktikan semakin rendah tingkat rasio LDR suatu bank mengindikasikan dana pihak ketiga tidak tersalurkan dengan baik dan mengakibatkan laba yang didapatkan akan menurun. Hal ini terjadi dikarenakan bank kurang mampu memenuhi kewajiban yang dimilikinya. Hasil penelitian ini sama dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Kemal Wira Fasha dan Abdul Rauf Chaerudin (2021) yang menunjukkan LDR berpengaruh negatif dan signifikan terhadap ROA.

Variabel Ukuran Perusahaan dalam penelitian ini membuktikan bahwa SIZE tidak berpengaruh terhadap ROA. Hal ini menunjukkan bahwa bank dengan aset yang kecil tidak memiliki sumber daya yang dapat digunakan secara maksimal dan efisien untuk memperoleh keuntungan karena bank tersebut tidak memiliki pendanaan yang cukup untuk membiayai kegiatan operasionalnya dikarenakan pemberian kredit yang disalurkan tidak optimal sehingga pengembalian berupa laba yang didapatkan itu menurun. Hal lain yang terjadi yaitu karena bank yang memiliki aset yang berlebihan dan jika aset yang dimiliki bank tidak dikelola oleh pihak manajemen secara efektif dan efisien maka akan muncul kemungkinan terjadinya kapasitas menganggur pada aset bank. Aset menganggur inilah yang dapat menurunkan tingkat profitabilitas bank karena akan menimbulkan beban bagi bank tersebut. Hasil penelitian ini sama dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Arsy Nurulita Mustafa dan Erna Sulistyowati (2022) yang menunjukkan bahwa SIZE tidak berpengaruh terhadap ROA.

### 5.3 Implikasi Terapan

Adapun saran-saran dapat penulis berikan sehubungan dengan keterbatasan penelitian ini sebagai berikut:

#### 1. Bagi Investor

Dari hasil penelitian diharapkan memberikan informasi yang bermanfaat dalam pengambilan keputusan yang tepat dalam menentukan alternatif pilihan investasinya. Apabila investor ingin melakukan investasi diharapkan lebih cermat dan teliti dengan melihat terlebih dahulu kondisi perusahaan perbankan yang akan dipilih baik dari faktor internal maupun faktor eksternal.

#### 2. Bagi bank Swasta Nasional Devisa

Diharapkan agar lebih meningkatkan kinerja perbankan dan memperhatikan variabel *Non Performing Loan*, *Net Interest Margin*, *Loan to Deposit Ratio*, ukuran perusahaan terhadap Profitabilitas yang dianggap penting dalam perusahaan bank swasta devisa untuk menilai kemampuan perusahaan dalam meningkatkan Profitabilitas.

#### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan dapat meningkatkan penelitian ini dengan menggunakan subjek penelitian yang lebih luas, peneliti juga diharapkan melakukan pengujian terhadap variabel lain yang mempengaruhi Profitabilitas. Selain itu untuk periode atau rentang waktu yang berbeda dan menambah perusahaan perbankan yang menjadi sampel penelitian.